

伊方小・九町小交流活動



21日、1～4年生11名が、伊方小学校で授業を受けました。伊方小学校では、単学年です。九町小の子供たちは、たくさんの友達が教室にいる雰囲気に対し緊張していたようでしたが、伊方小学校の子供たちが優しく声を掛けてくれたり、遊びに誘ってくれたりしたおかげで、楽しい時間を過ごすことができました。

交流後のアンケートでは、ほとんどの児童が、高い満足度を得たことがわかりました。子供たちの感想のいくつかを紹介します。

九町小の子供たちの感想

- いろいろなことを知れた。
- 伊方小学校のことをいろいろ知ったり、理科で、みんなで実験したりしたので、楽しかった。
- 友達がたくさんできた。
- 学活で、みんなでフルーツバスケットをして楽しかった。
- たくさんともだちができた。
- 大さわぎだったけど、すごく楽しかった。
- とっても楽しかった。
- 伊方小学校の秘密をたくさん知った。
- ドッジボールをして、みんなといっしょに勉強した。
- 授業を一緒に楽しくできたから。

伊方小の子供たちの感想

- 九町小学校の人とたくさん交流ができたのでよかった。
- 九町小学校の人に（調べたことが）伝わって、うれしかったです。
- 九町小学校の人たちと遊べた。
- うまく発表できたし、九町小学校の人と仲良く交流できた。
- まりかさんと仲よくできた。
- みんなで発表したりして、とても満足した！
- 九町小学校と勉強や発表をして楽しかった。
- 九町小学校の人と会えて楽しかった。
- 九町小学校の3人に伊方小学校のことを伝えられたと思うし、間違えずに発表できたのでよかった。
- 休み時間にいっしょに遊んで楽しかった。
- 九町小学校の人とたくさん交流ができたのでよかった。

遊びや勉強を通していっしょの時間を過ごすことで、お互いについてもっと知ることができます。今回は、その第一歩でした。次年度は、さらに交流を進めていく予定です。今度は、九町小学校について伝えることができるといいですね。